

9月の保育保育目標

ひよこ組

●体を動かして遊ぶ楽しさや気持ちよさを味わう。

リス組

●ゆったりと生活リズムを整えながら、夏の疲れを取る。

コアラ組

●保育者や友だちと全身を使って色々な運動遊びを楽しむ。

うさぎ組

●興味を持ったことや、友だちとの関わりを抜け一緒に遊ぶ楽しさを味わう。

パンダ組

●楽しさを実感しながら、意欲的に運動に取り組む。

今月の歌

虫の声

大きな栗の木の下で
とんぼのめがね



今年の夏は、ことのほか暑い日が続き、コロナ対策と合わさり熱中症など暑さに関係する事故のニュースが多かったように思います。その中でひとりの事故者もなく無事に9月を迎えることができ、本当に嬉しく思っております。これもご家庭の皆様、地域の方々の協力のたまものと感謝いたしております。
あの暑さと戦った幼い身体の疲労は見逃すことはできません。秋口に体調を崩す子が多くなるのはこの点からではないでしょうか。十分な休養と栄養で、子どもをいたわってやることも忘れてはならないと思います。

この夏は台風が少ないと思っていたところに、8月末頃から相次いで台風が接近して大雨が続きました。先日の台風8号の大雨では県内各地でも多くの被害が出ています。台風や暴風雨時には十分なご注意を！ 災害弱者である子どもたちにも十分な注意が必要です。

お誕生日おめでとうございます

ひよこ組	0名	リス組	2名
コアラ組	0名	うさぎ組	2名
パンダ組	3名	ぞう組 (次年度より設置予定)	0名

※今月のお誕生会は9月17日(木)で お弁当日 となります。

※子どもたちと保護者のプライバシー保護のため名前は伏せています。

9月の活動予定		
1	火	旧盆 (中日)
2	水	旧盆 (ウークイ)
3	木	
4	金	体育教室
5	土	合同 (縦割り) 保育
6	日	
7	月	朝の会/お散歩
8	火	
9	水	スイミング/フルチェ作り (コアラ・うさぎ・パンダ)
10	木	
11	金	体育教室
12	土	合同保育
13	日	
14	月	朝の会/お散歩
15	火	
16	水	スイミング
17	木	お誕生会 お弁当日
18	金	体育教室
19	土	合同保育
20	日	
21	月	敬老の日 公休
22	火	秋分の日 公休
23	水	スイミング
24	木	避難訓練
25	金	体育教室
26	土	合同保育
27	日	
28	月	朝の会/お散歩
29	火	
30	水	スイミング



5歳児クラス新設(予定)

令和3年4月入園児から5歳児クラス(定員10名)の新設を予定しています。
お申し込みは市役所へ。秋頃に市役所から案内があります。日程が決まり次第、園便りでもお知らせ致します。

おしらせ

■新型コロナの影響で、保育園の行事が色々影響を受けています。今年、園の運動会が中止になったのを初め、社協の福祉祭り、県私保連の保育研究大会、市老人クラブの運動会等、**全県、全市の取組も軒並み中止**となってしまいました。コロナが一日も早く終息し、安心安全な保育ができる日が訪れることを願わずにはられません。

■世田谷区では保育士全員にPCR検査を公費で行うとニュースがありました。沖縄市でもそういった措置をとり子どもたちを安心して保育所に通わせる事が出来るといいですね。

■水遊びは8月で終了です。

■敬老会(祖父母の集い)も3密を避けるため、中止となりました。

5歳児保育

沖縄では4歳で保育園を卒園し、5歳児は幼稚園に入るのが当たり前ですが、全国的には珍しい沖縄特有の習慣です。これは、戦後の米国統治下でアメリカの幼児教育制度の影響を受けたためです。(※研修で本土へ行った際に、「沖縄はなぜ5歳児保育がないのか?」とよく聞かれました)

昨年の幼児教育・保育の無償化において、沖縄市でも5歳児保育が実施される方向性が打ち出されました。当園でも5歳児受け入れの準備を始めています。まずは職員の確保を前提とし、次年度4月から5歳児クラスを設置、受け入れる予定です。

また、幼稚園では午後の預かりが縮小されますのでご注意ください。これで保育制度が本土並みになります。5歳児保育が定着するかどうかは利用者が居るかどうかです。これが進んでいけば、幼児教育の一貫性が保たれるようになります。